Síntesis de la labor realizada por la Filial Mercedes, Bs. As.,

del Instituto Nacional Belgraniano.

Año 2016

2 de Abril:

Adhesión al Día de Veterano de Guerra y del Trigésimo cuarto aniversario del inicio de la Gesta de Malvinas.

20 de Junio:

Acto compartido con la Municipalidad de Mercedes en el Día de la Enseña Patria, y Promesa de fidelidad de parte del alumnado de cuarto año del nivel primario de todos los establecimientos educativos del partido de Mercedes. En nombre del Instituto hizo uso de la palabra la docente e integrante de la filial, Sra. Élida Beatriz Sainz.

Semana de la bandera:

Charlas alusivas a la insignia patria y a su creador por parte de la Prof. Mónica Brown, presidente de la filial, en el Colegio Parroquial Padre Ansaldo (nivel primario), en el Colegio Ntra. Sra. de la Misericordia (nivel secundario), en el Instituto Superior de Formación Docente y Técnica N° 7 y en el Instituto Superior de Formación Docente y Técnica "Ciudad de Mercedes" (ambos nivel terciario).

6 de Julio:

A 200 años de la sesión secreta del Congreso de Tucumán en la que participara Belgrano, presentación del libro titulado "Belgrano y el Rey Inca que no fue" de la prof. Mónica Brown. La misma se realizó en el Círculo Mutual de Suboficiales Retirados de las Fuerzas Armadas. E hizo uso de la palabra el Sr. Alejandro Francisco Molle.

8 de Julio:

Participación conjunta con la Municipalidad local en los actos celebratorios del Bicentenario de la Independencia Nacional. En la tarde —en distintos momentos- hicieron uso de la palabra los miembros de la filial Prof. Mónica Brown y Alejandro Francisco Molle. Ambas disertaciones se hicieron en el salón de sesiones del H. Concejo Deliberante.

19 de Julio: Charla sobre el Bicentenario de la Independencia y la figura del Gral. Belgrano, por parte de la Prof. Brown en la biblioteca del CIIE (Centro de Información e Investigación Educativa) de Mercedes.

22 de Agosto:

Aniversario del Éxodo Jujeño. El secretario general de la filial, Alejandro Francisco Molle, pronunció una alocución en el marco del acto programado por el Instituto Nacional Belgraniano en

el salón Saavedra del R. I. 1 Patricios. En el orden local fue difundida una declaración explicativa del acontecimiento de 1812.

24 de Noviembre:

Presentación del libro "Manuel Belgrano el hombre del Bicentenario" de autoría del Lic. Felipe Pigna (mercedino de origen). Fue co-organizado por el Consejo Profesional en Ciencias Económicas, la Municipalidad local, el canal "Santa María" de radio y TV (abierto) del Arzobispado de Mercedes – Luján y el ISFDyT "Ciudad de Mercedes".

25 de Noviembre:

El miembro fundador de la filial, Sr. Alejandro Francisco Molle, presentó su libro sobre el Centenario del Colegio de Abogados del Departamento Judicial Mercedes.

27 de Diciembre:

El Semanario "Protagonistas de Mercedes", declaró a la Prof. Mónica Brown y a Alejandro Molle "mercedinos destacados en la cultura, año 2016".

Además, miembros de la filial asistieron a los distintos actos cívicos o religiosos (día de la Patrona) realizados tanto en el área urbana como rural a lo largo del año.

Por cuarto año consecutivo proseguimos emitiendo a través de la Radio Pública Mercedina (RPM 88.5) el ya habitual programa radiofónico "Instantáneas Belgranianas", conducido por la Prof. Brown.